

Graine de Reporters Scientifiques

publié le 19/06/2024



Les élèves de 4D ont travaillé sur le projet Graine de Reporters Scientifiques tout au long de l'année en SVT et en Histoire-Géographie. Ils ont effectué des recherches, écouté une visioconférence d'un chercheur du LEGOS Benoît MESSIGNAC (Laboratoire d'Études en Géophysique et Océanographie Spatiales) et rencontré Mme GUILLAUD, la cheffe du Service Environnement, Energie & Gestion Intégrée des Zones Côtières de la CARA.

Cela a abouti à la réalisation d'affiches sur les causes de la montée du niveau des mers et des océans, leurs conséquences pour notre littoral et des solutions face à cette menace. Ces affiches seront bientôt visibles au CDI.

Ils ont également utilisé ces informations pour écrire et enregistrer un podcast (enregistrement audio) qui a pour titre : "Pourquoi les blockhaus de la Grande Côte sont-ils dans l'eau ?" que vous pouvez écouter sur le site les dessous des océans de l'association Tara Océan en suivant le lien suivant : [Pourquoi les blockhaus de la Grande Côte sont-ils dans l'eau ?](#)

Bonne écoute à tous.

Les élèves de 4D, Mmes MATRAS et SAMUEL.

